

BT TORAH VIVIENTE

LAS CREENCIAS DE LA NUEVA ERA





LAS CREENCIAS DE LA NUEVA ERA

En un mundo donde la religiosidad toma muchas formas, es crucial para los creyentes distinguir entre las creencias y valores reales de las personas con las que se encuentran. Según Pew Research, aproximadamente el 60% de los adultos estadounidenses comparten al menos una creencia de la nueva Era.

En particular, el 40% de las personas cree en la existencia de psíquicos y la presencia de energía espiritual en los objetos físicos. Allen Parr habla sobre las siete creencias de la nueva Era y cómo podemos reconocerlas.

1. Concepto de personalidad espiritual

Lo primero que se debe escuchar es lo que las personas ponen en el concepto de personalidad espiritual en relación con ellos mismos. Si bien muchos pueden llamarse espirituales, es importante comprender lo que esto significa para ellos en el contexto de la relación con Elohím.

Nuestra comprensión como creyentes de la espiritualidad se basa en la fe personal en El único Salvador Yeshúa.

Ef-Efesyim 2:8-9

recuerda:

[8]Pues hemos sido salvos por misericordia, por medio del creer, de modo que esto no depende de nosotros, pues es don de Adonái יהוה.

9]]Salvos no por sus propias obras; por tanto, nadie debe jactarse.

En otras palabras, en primer lugar, preste atención no solo a la actitud de las personas hacia el Salvador, sino también a su comprensión e interpretación de Sus enseñanzas. Esto dará una idea de sus verdaderas creencias e ideología.

2. Relatividad de la verdad

Una característica importante de la espiritualidad de la nueva Era es la creencia en la relatividad de la verdad. Sin embargo, como creyentes de la palabra de Elohím, estamos llamados a afirmarnos en la verdad absoluta contenida en su Palabra Escrita.

Jn-Yojanan 14:6

[6]Yeshúa יֵשׁוּעַ dijo: Ena Na אנא אנא Yo Soy (el Elohím Viviente), El Camino, La Verdad y La Vida; nadie viene al Padre, sino por mí.

Puedes reconocer a un seguidor de la nueva Era al escuchar la frase: "no te juzgaré; por lo tanto, tampoco debes juzgarme". Esta forma de pensar es contraria a la verdad.

1]n-Yojanan 4:1-3 א

1]]Amados, no crean a todo Ruaj. Por el contrario prueben los rujot para ver si son de Adonái



יהוה; porque muchos falsos profetas han salido al mundo.

[2]Así es como reconocen al Ruaj de Adonái יהוה: Todo ruaj que reconozca que Yeshúa יֵשׁוּעַ Ha Mashíaj מָשִׁיחַ vino en carne como un hombre verdadero es de Adonái יהוה;

3]]y todo ruaj que no reconozca a Yeshúa ישוע, no es de Adonái יהוה; de hecho, es el ruaj de Anti-Mashíaj. Ustedes han oído que viene. ¡Bueno, ya está aquí ahora, en el mundo!

3. Cómo describen a Elohím

Al hablar con los seguidores de la nueva Era, puedes escuchar descripciones muy diversas del Creador. Es importante evaluar si su comprensión de Elohím es consistente con la Biblia.

La afirmación "creo en un poder o ser superior" es una manera fácil de reconocer a alguien que piensa en las categorías de la nueva Era. Ex-Shemot 34:6

[6]Adonái יהוה pasó delante de él y proclamó: Adonái יהוה, Adonái יהוה es Elohím, misericordioso y compasivo, tardo para la ira, rico en misericordia, resignación, compasión y verdad:

Cualquier descripción del creador que se desvíe de lo que se revela en las Escrituras debe ser rechazada categóricamente por nosotros.

4. Energía, vibraciones y "enviar rayos de bondad"

Una frase común en la nueva Era es la idea de enviar buena energía o fluidos.

Como creyentes, estamos llamados a recordar nuestras acciones e intenciones, pero no debemos confiar en el poder de nuestra propia energía o en los llamados vaibs. En cambio, se nos ordena confiar en el poder y el amor de Elohím.

Pr-Mishle 3:5-6

[5]Confía en Adonái יהוה de todo corazón; no te exaltes en tu propia sabiduría.

[6]En todos tus caminos reconócele a Él; entonces dirigirá tus sendas.

5. Inclusión

La religión de la nueva Era a menudo promueve la creencia en la multiplicidad de caminos hacia lo divino, lo que contradice la doctrina bíblica de la salvación solo a través de Yeshúa HaMashiaj.

Yeshúa mismo proclamó:

Jn-Yojanan 10:9

[9]Ena Na אנא אנא Yo Soy (el Elohím Viviente), La Puerta; – delet – "si alguno entra por mí, hallará vida y entrará y saldrá, y encontrará pastos". Sal 23:2 Debemos ser perspicaces y aferrarnos firmemente a la verdad de que la salvación viene únicamente a través de la fe en Yeshúa.

El concepto de" ley de atracción " o karma contradice las enseñanzas bíblicas. Como creyentes, creemos que nuestras vidas están guiadas por la obra de Elohím, no solo por

BT TORAH VIVIENTE

nuestros pensamientos y acciones. Las creencias de la nueva Era se pueden reconocer escuchando la frase:

"Haz el bien y el bien vendrá a TI".

Este enfoque de la nueva Era es una falsificación del verso de Gálatas 6:7, que enseña: Gl-Galtyim 6:7

[7]No se engañen a ustedes mismos; ¡Adonái יהוה no puede ser burlado! Todo lo que el hombre sembrare, eso también cosechará.

Debemos partir de la soberanía de Elohím en lugar de confiar en nuestros intentos de manipular las circunstancias.

Las prácticas místicas como la invocación de espíritus, la lectura de cartas del Tarot, la astrología o las experiencias extracorpóreas predominan en las creencias de la nueva Era. Según la encuesta, el 40% de los estadounidenses, incluidos los que se posicionan como creyentes, fueron engañados por esto.

Como creyentes de Yeshúa, estamos llamados a buscarle a través de la oración y Su Palabra, en lugar de buscar orientación en prácticas ocultas.

Deuteronomio advierte contra la participación en tales rituales:

Dt-Devarim 18:10-12

[10]No se encontrará entre ustedes a ninguno que haga pasar a su hijo o hija por el fuego, un adivino, un agorero, un sortílego, un hechicero,

[11]un encantador, uno que consulte fantasmas o espíritus, o uno que practique la necromancia.

[12]Porque cualquiera que haga estas cosas es detestable a Adonái יהוה, y a causa de estas abominaciones Adonái su Elohím los está echando delante de ustedes.

Como seguidores de Yeshúa, es esencial que reconozcamos las creencias y valores de aquellos con quienes nos encontramos en el camino de la vida. Al distinguir los signos de la "espiritualidad" de la nueva Era y compararlos con las Escrituras, podemos compartir la verdad de la Palabra de Elohím en comunión con los demás. Permanezcamos firmes en nuestra fe basada en la verdad absoluta que nos fue dada en Yeshúa HaMashiaj.

t.me/bibliatoraviviente